

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

Una veintena de detenidos por robos de aceituna

En total se han recuperado cinco toneladas de fruto sustraído. Los hechos se habían producido en fincas del término municipal



G.C. 03/02/2016

Nuevas operaciones de la Policía Local de Puente Genil han culminado con la apertura de juicios rápidos a una veintena de personas como presuntas autoras de robos de aceitunas en fincas del término municipal, recuperándose unas cinco toneladas de este fruto que fueron incautadas, así como las herramientas para llevar a cabo estos hechos delictivos.

Durante las últimas semanas, los agentes habían comprobado que varias de estas personas, con el objeto de evitar su paso por Puente Genil, en concreto por la variante de la carretera que une Estepa y Guadix, utilizaban un camino que une Santaella con Herrera a través de un olivar, por lo que se incrementó la vigilancia y se logró finalmente interceptarlos.

Este hecho, unido a otras intervenciones en las que sorprendieron a varios individuos robando aceitunas por la noche en una finca cercana, han culminado con la incautación de unas cinco toneladas de aceitunas, muchas de las cuales han podido ser devueltas a sus propietarios al conocer su procedencia y no a la cooperativa designada donde el producto pasa a disposición judicial.

Ya en el pasado mes de enero y a raíz del dispositivo especial de vigilancia para evitar el robo de aceitunas, la Policía Local pudo incautar en un control montado en Puente Genil casi una tonelada de este fruto, abriéndose juicio rápido a ocho personas de nacionalidad rumana y que residían en localidades de los alrededores. Tras la actuación, estas personas, a las que también se les intervinieron las herramientas que habían utilizado para cometer la sustracción, declararon a los agentes que el robo se había producido en un olivar cercano, junto a la carretera de Santaella.

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

El Cristo de la Oración, listo para ser descubierto

La talla, obra del pontanés Pedro García Velasco, se dará a conocer el viernes y será bendecida el día 20

Juan M. Niza 03/02/2016

La Fundación Miguel Castillejo vuelve a ponerse de gala ante la Semana Santa con una programación plagada de actos, entre la que se encuentra, en coordinación con la Diputación y la Pro-Hermandad de la Conversión, un ciclo este fin de semana para presentar la imagen del titular de la corporación: el Cristo de la Oración y la

Caridad, talla del cordobés (de Puente Genil) Pedro García Velasco. Hay que recordar que no se presenta una talla de un titular de cofradía en Córdoba desde el 2010 (el Cristo de la Universidad, de Juan Manuel Miñarro).

El secretismo habitual que rodea toda presentación de una obra de este calibre se levantará el viernes, a las 18 horas, en la sede de la fundación, y también podrá contemplarse el trabajo la tarde del sábado (el imaginero dará una conferencia) y la mañana del domingo (actuará la Agrupación del Cristo de Gracia). El día 20, el obispo de Córdoba bendecirá la talla.

Concluyen las obras de adecuación de las pistas deportivas

J. M. CABEZAS, PUENTE GENIL | 03.02.2016 - 05:01

Los concejales de Infraestructuras, Francisco Carrillo, y Deportes, José Antonio Gómez, visitaron ayer las instalaciones de la nueva Caseta Municipal, donde han concluido los trabajos de adecuación de las pistas deportivas y acondicionamiento de la zona de aseos y vestuarios, una intervención adjudicada a la empresa Jícar por 99.500 euros y ejecutada a lo largo de los últimos tres meses.

Carrillo explicó que la idea que perseguía el Ayuntamiento era dotar al recinto de un uso polivalente, motivo por el que se han adecuado dos pistas para la práctica del fútbol-sala, además de otra de minibasket, completándose el espacio con la construcción de un edificio de unos 150 metros cuadrados destinado a servicios múltiples, que hará las veces de vestuario para las actividades deportivas; y taquilla y almacén en el caso de las actividades propias de la Caseta Municipal. El concejal de Deportes avanzó que el siguiente paso será dotar al recinto de infraestructuras, como es el caso de porterías, canastas, banquillos y otros elementos.

Operaciones policiales permiten la recuperación de cinco toneladas de aceituna robada y una veintena de detenidos



Por Redacción - 02/02/2016

Nuevas operaciones de la Policía Local de Puente Genil han culminado con la apertura de juicios rápidos a una veintena de personas como presuntas autoras de robos de aceitunas, recuperándose unas cinco toneladas de este fruto que fueron incautadas, así como las herramientas para llevar a cabo estos hechos delictivos.

Durante las últimas semanas los agentes habían comprobado que varias de estas personas, con el objeto de evitar su paso por Puente Genil, en concreto por la variante de la carretera que une Estepa Guadix,

utilizaban un camino que une Santaella con Herrera a través de un olivar, por lo que se incrementó la vigilancia y se logró finalmente interceptarlos.

Este hecho, unido a otras intervenciones en las que sorprendieron a varios individuos robando aceitunas por la noche en una finca cercana, han culminado con la incautación de unas cinco toneladas de aceitunas, muchas de las cuales han podido ser devueltas a sus propietarios al conocer su procedencia y no a la cooperativa designada donde el producto pasa a disposición judicial.

El Atlético de Madrid ficha a Álvaro Pérez



Por Alberto - 02/02/2016

El central de Casariche, Álvaro Pérez, hasta la fecha jugador del Salerm Puente Genil, se ha comprometido con el Atlético de Madrid donde jugará lo que resta de temporada y dos más. Álvaro, realizó las pruebas durante tres días en la capital de España antes de jugar su último partido con la camiseta del Salerm Puente Genil en Pozoblanco.

Esta pasada semana, las negociaciones entre ambos clubes se intensificaron ya que el Atlético de Madrid estaba muy interesado en la contratación del jugador, que convenció al cuerpo técnico durante ese periodo de prueba.

Finalmente el fin de semana, esas negociaciones llegaron a buen puerto y el jugador ya no se vistió de corto en el partido ante el San José e incluso fue despedido por el resto de la plantilla y la afición. Finalmente, Álvaro Pérez ha llegado esta mañana a Madrid donde ha pasado el reconocimiento médico y ha firmado el contrato que le une al conjunto colchonero por lo que resta de temporada y dos más.

En principio, el Salerm Puente Genil recibirá en contraprestación, la visita del juvenil de División de Honor del Atlético de Madrid y por tanto, la llegada con su nuevo club de Álvaro que jugará durante la primera campaña y media en ese equipo.

El jugador de tan solo 17 años, tiene por delante el mayor reto deportivo de su vida. Tendrá que demostrar allí lo que ha hecho en poco tiempo en el equipo pontanés con una gran calidad tanto dentro como fuera del campo y que le auguran un futuro prometedor en el mundo del fútbol.

Recuperan cerca de 5 toneladas de aceitunas en Puente Genil

Se han abierto juicios rápidos contra una veintena de personas

Martes, 02 Febrero 2016 14:23 Redacción Emilio J. Jiménez

La Policía Local de Puente Genil consigue recuperar, en distintos operativos, cerca de 5 toneladas de aceitunas robadas, que han sido devueltas, en su mayoría, a sus propietarios. Además, se han abierto juicios rápidos contra una veintena de personas, presuntas autoras de los robos.

Durante las últimas semanas los agentes habían comprobado que varias de estas personas, con el objeto de evitar su paso por Puente Genil, en concreto por la variante de la carretera que une Estepa-Guadix, utilizaban un camino que une Santaella con Herrera a través de un olivar, por lo que se incrementó la vigilancia y se logró finalmente interceptarlos.

Este hecho, unido a otras intervenciones en las que sorprendieron a varios individuos robando aceitunas por la noche en una finca cercana, han culminado con la incautación de unas cinco toneladas de aceitunas, muchas de las cuales han podido ser devueltas a sus propietarios al conocer su procedencia y no a la cooperativa designada donde el producto pasa a disposición judicial.

El futbolista Álvaro Pérez se marcha del Salerm Puente Genil y ficha por el juvenil del Atlético de Madrid



Martes, 02 Febrero 2016 23:13 Redacción Manuel González

Álvaro Pérez Muñoz, un central de 17 que pertenecía al Salerm de Puente Genil, militará en el Atlético de Madrid las próximas dos temporadas y media. Los ojeadores de la entidad rojiblanca asistieron al partido que el cuadro de Juanmi Puentenueva disputó en la cancha del Estrella San Agustín para comprobar las cualidades del futbolista. Posteriormente, hace dos semanas, realizó unas pruebas en la capital de

España y, de un modo inmediato, se ha consumado su incorporación al juvenil de Liga Nacional.

Francis Cabeza, presidente del Salerm Puente Genil, explicaba en Cadena SER Lucena, que Álvaro Pérez destaca por “el desparpajo, la seriedad y el saber estar en el campo”. Por otro lado resaltó que tanto él como sus padres “tienen al cabeza en lo alto de los hombros”.

Este zagüero comenzó el curso con el juvenil del Salerm y en la jornada decimocuarta del grupo II de Primera Andaluza fue llamado a la escuadra absoluta. Desde entonces, se convirtió en un titular indiscutible. Cabeza subraya “es una satisfacción” el despegue de Álvaro Pérez porque el Puente Genil “es un club de base con un equipo sénior”.

minuto90
Todo el deporte de Córdoba al instante

www.minuto90.com

Mariano Jiménez se muestra feliz por la mejoría del equipo

El presidente del Ángel Ximénez insiste en la búsqueda de un tercer fichaje y confía en la permanencia del equipo cordobés



2 de febrero de 2016 | Balonmano | Pablo Mansilla

El presidente del Ángel Ximénez Puente Genil, Mariano Jiménez, ha hecho una valoración previa a la que será una segunda vuelta muy exigente para el club cordobés en la máxima categoría del balonmano nacional. El máximo mandatario ha subrayado que el equipo ha cambiado, “aunque la pena es que estamos trabajando en la contratación de un jugador zurdo para la primera línea y no lo encontramos ni buscando debajo de las piedras”.

En este aspecto, Jiménez ha dicho que “no hay nadie que sea interesante para nosotros porque, entre otras cosas, tiene que cumplir unas expectativas económicas. Hay mercados con precios diferenciados y no podemos fichar jugadores con los que no podemos cumplir económicamente”. Además, ha añadido que “la exigencia en el tema físico ha sido importante y que los jugadores dicen estar mucho mejor porque de cara a la segunda vuelta será necesario”.

El conjunto pontanés dio por concluida la disputa de partidos amistosos de pretemporada el pasado sábado con la victoria contra el Globalcaja Ciudad Encantada de Cuenca. El balance ha sido de una derrota y dos triunfos. Precisamente la dinámica positiva lejos del Miguel Salas ha sido la buena noticia para Mariano Jiménez, porque “eso era lo que todos esperábamos, y parece que los jugadores están respondiendo a las expectativas y que se están adaptando a lo que Cabanas les exige”. Asimismo, el Ximénez ha reforzado el equipo con dos jugadores hasta ahora: Rudovic y Vojvodic. Sobre ellos, ha señalado que “Rudovic está demostrando el jugador que es. Se está adaptando muy rápidamente gracias a su capacidad y a que domina el castellano”. En cuanto a Vojvodic, “todo lo que le he visto me gusta, y creo que nos va a aportar mucho para lograr el objetivo de la permanencia”, aseveró.

Una permanencia para la que será fundamental el factor campo. “La afición pontana es una de las mejores de España y lo tiene que demostrar en esta segunda vuelta. La fuerza que les da a los jugadores cuando ven a ese pabellón rugir en partidos igualados, es el jugador número 8. Con su ayuda estoy seguro de que seguiremos disfrutando del balonmano de máximo nivel en Puente Genil”, sentenció.

"Dudo que Mario Porrás esté listo para el sábado"

Javier Cabanas prepara con el Ángel Ximénez el volver a empezar ante el Granollers, con el algecireño aún lastrado por su pubalgia, pero con los dos balcánicos a tope a falta del tercer fichaje invernal



David Jurado 02/02/16 11:33

El Ángel Ximénez encara la semana previa a la reanudación de la Liga Asobal con la baja del central algecireño Mario Porrás que su técnico, Javier Cabanas, da como definitiva, dado que duda que el jugador que cayó lesionado en diciembre pueda llegar a tiempo para jugar este sábado.

"Dudo que Mario Porrás esté listo para empezar la segunda vuelta", ha afirmado Cabanas, que esta tarde comenzó a preparar el primer partido de la segunda vuelta, que el próximo sábado medirán a los andaluces al Frainkin Granollers en Puente Genil. El técnico burgalés comentó que "Mario ha mejorado mucho, pero las lesiones en el pubis son muy fastidiosas", para explicar que es cierto que "se va el dolor, pero eso no quiere decir que la lesión haya remitido", por lo que "hay que ser muy precavidos", de ahí que "se está tratando con un fisioterapeuta especialista", pero la realidad es que "no hay una fecha para saber cuándo volverá a jugar".

De su lado, Porrás ha señalado que sigue "evolucionando favorablemente", aunque ha venido a confirmar las palabras de su técnico al comentar que "aún la recuperación no es total. No debe quedarme mucho pero no creo que pueda jugar el sábado", ha revelado, ya que considera que "no merece la pena arriesgar" teniendo en cuenta que su rival, el conjunto catalán, es el tercer clasificado.

Los que sí estarán listos para debutar con el Ángel Ximénez son el montenegrino Novica Rudovic y el serbio Janja Vojvodic, sobre los que Cabanas ha añadido que "están entrenando muy bien", para destacar que en el caso de Vojvodic, que sólo lleva quince días entrenando con el equipo, "se ha acoplado mejor de lo esperado", por lo que opina que "aportará mucho en la segunda vuelta".